



#BringBackOurGirls



ADRA sigue trabajando en Filipinas

El 8 de noviembre de 2013, el tifón Haiyan golpeaba la costa suroccidental de Filipinas, dejando tras sí a más de 10 millones de personas afectadas de las cuales, 4 millones fueron desplazados de sus viviendas. La respuesta de ADRA ha esta emergencia no se hizo esperar, y ya nos están llegando historias de vidas cambiadas gracias a la ayuda de ADRA.

[Historias de vida](#)

[Leer más](#)



Construyendo mis Derechos

El equipo del área de Educación para el Desarrollo de ADRA participó de las actividades educativas del Encuentro de niños de primaria y secundaria y Exploradores de la Asociación JAE que se realizó el 2 de mayo en el albergue del Pantano de Alarcón en la provincia de Cuenca.

[Leer más](#)



CIS Vitoria-Gasteiz

Actividades en el CIS de Vitoria-Gasteiz

El Centro de Inserción Sociolaboral de ADRA en Vitoria-Gasteiz al finalizar los cursos de formación, organiza para los grupos de español, visitas guiadas a la Casa de Cultura Ignacio Aldecoa de la Diputación Foral de Álava.



CIS Zaragoza

Jóvenes voluntarios de ADRA Zaragoza, organizaron una actividad lúdica

El pasado 10 de mayo, un grupo de jóvenes voluntarios de ADRA Zaragoza, organizaron una actividad lúdica con los niños de las familias que se atienden en el Centro de Inserción Sociocultural de ADRA Zaragoza. Fue una actividad espectacular, con la colaboración de muchos jóvenes voluntarios y la participación de 24 niños. Se realizaron juegos, dinámicas de grupo, taller de pintura de caras, taller de llaveros, pulseras y por supuesto no podía faltar una suculenta merienda para recuperar energías.

Toda la actividad estuvo acompañada de solidaridad, sonrisas y alegría.

Agradecemos al grupo de Jóvenes Adventistas de Zaragoza y a los padres por confiar una vez más en ADRA.



DELEGACIONES

Diario de la Cuestación

Desde el primer fin de semana del mes de mayo muchas delegaciones de ADRA han comenzado su Campaña de Cuestación. Queremos agradecer a ADRA San Sebastián, ADRA Alcoy, ADRA Inca, ADRA Madrid Vallecas y

[Leer más](#)

[Leer más](#)



El pasado día 22 de mayo se desarrolló, en la sala Can Jonch de Granollers, la conferencia: "Ecofeminismo: en busca de la sostenibilidad medioambiental", en el marco del proyecto:

Equidad de Género y medio ambiente cofinanciado por el Ayuntamiento de Granollers. Con la participación de Olga Calonge (Directora de la Fundación ADRA); Margarita Ramallo (Diplomada en Trabajo Social); y Rosa Sabaté (Coordinadora de ADRA Granollers). La nutrida asistencia de unas 50 personas, pudieron conocer las medidas internacionales, nacionales y locales que se están tomando en los diferentes países del mundo con el fin de alcanzar la equidad de género con relación a los recursos medioambientales.

Las ponentes se centraron en el papel que desempeñan las mujeres en la puesta en marcha de estas iniciativas y el beneficio común para todos los seres humanos y que se desprende de las mismas.



Fortalecimiento de Capacidades de Comunidades Rurales para la Resiliencia a Crisis alimentarias y el Desarrollo Productivo Sostenible en Tahoua, Níger.

Con el motivo del seminario de formación para el seguimiento y justificación del proyecto "Fortalecimiento de Capacidades de Comunidades Rurales para la Resiliencia a Crisis alimentarias y el Desarrollo Productivo Sostenible en Tahoua, Níger", financiado por AECID, nuestro compañero Bogdan Dumitru tuvo la oportunidad de viajar a este país africano.

[Leer más](#)



DELEGACIONES

Mejora de la situación de familias con niños en riesgo de exclusión social

El pasado 23 de abril la delegación de ADRA Toledo, que desarrolla el proyecto "MEJORA DE LA SITUACIÓN DE FAMILIAS CON NIÑOS EN RIESGO DE EXCLUSIÓN SOCIAL" financiado por la Fundación de S.M. La Reina Sofía, realizó una entrega de alimentos y productos de higiene y limpieza a las familias beneficiarias.

[Leer más](#)



DELEGACIONES

Buenas Noticias

Los Jóvenes Adventistas del Campus de Sagunto (JADCAS), con la colaboración de ADRA Morvedre, han organizado una Exposición Solidaria de Arte titulada "BUENAS NOTICIAS". www.tengounabuenanoticia.es.



DELEGACIONES

Solidaridad entre los más jóvenes.

Como cada lunes la delegación de ADRA-Madrid Alenza planifica el reparto de alimentos del día siguiente. Hay varios equipos de voluntarios que se turnan para atender a las familias beneficiarias del reparto y en esos equipos contamos con muchos voluntarios.

[Leer más](#)

